



■ UNIVERSIDAD

La Fundación General organiza una jornada sobre la responsabilidad social de las empresas

La Fundación General organiza hoy la jornada "La Responsabilidad Social de las Empresas de Economía Social; estrategia competitiva", cuya finalidad es propiciar un espacio de debate donde las personas interesadas en la economía social puedan interactuar y reflexionar sobre la responsabilidad y la solidaridad tanto dentro de las relaciones empresariales como en las actividades económicas.